



► PENCEMARAN LINGKUNGAN

Banyak Sumur Tercemar, Warga Diimbau Gunakan Air PDAM



Acara sosialisasi pentingnya menggunakan air bersih dan sehat yang digelar di Kemantren Gedongtengen, Jumat (13/10).

Kemantren Gedongtengen, Kota Jogja, menggelar sosialisasi bersama PDAM Tirtamarta terkait dengan pentingnya menggunakan air bersih dan sehat untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, Jumat (13/10). Sosialisasi yang digelar juga melibatkan Dinas Kesehatan (Dinkes) dan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Jogja yang memaparkan dampak buruk konsumsi dari yang sudah tercemar.

Kepala Seksi Pengawasan Lingkungan Hidup DLH Kota Jogja, Intan Dewani menjelaskan pengujian kualitas air sumur di Kemantren Gedongtengen yang dilakukan menunjukkan adanya cemaran karena faktor mikrobiologi. "Dari pengujian air sumur yang kami lakukan di



sembilan titik menunjukkan 100 persen sumur tercemar bakteri *E.coli*," katanya.

Sembilan sumur yang diuji DLH, menurut Intan, meliputi dua sumur kantor kelurahan, empat sumur sekolah, dan tiga sumur fasilitas umum. "Cemaran air sumur lainnya yang kami temukan ada cemaran fisika di mana bau, warna, dan rasa yang kami uji hasilnya 22 persen tercemar, dan justru dalam parameter kimia ini yang tidak tercemar sama sekali. Tapi melihat sampel yang kami uji sangat terbatas

di Gedongtengen ini maka tidak bisa merepresentasikan secara umum," katanya.

Kepala Dinkes Kota Jogja, Emma Rahmi Aryani menjelaskan konsumsi terhadap air yang tercemar mikrobiologi bisa mengganggu kesehatan. "Dampaknya sangat buruk bagi kesehatan, bisa memicu *stunting* pada anak, bisa juga menyebabkan diare hingga penyakit lain," katanya.

Emma menjelaskan Dinkes Kota Jogja merekomendasikan warga Kemantren Gedongtengen agar menggunakan air PDAM. Direktur Bidang Umum PDAM Tirtamarta, Shanti Adik Indri menjelaskan air yang diproduksi PDAM sebagian besar diambil dari Sungai Progo. "Sudah sedikit sekali yang kami ambil dari sumur

dalam yang berpotensi tercemar. Air dari Sungai Progo kami olah dengan teknologi mutakhir yang sudah sesuai standar dengan kualitas sehingga higienis dan sehat," katanya.

Shanti menjelaskan jajarannya banyak memberikan kemudahan kepada masyarakat yang tertarik menggunakan air produksi PDAM Tirtamarta.

Mantri Pamong Praja Kemantren Gedongtengen, Ananto Wibowo mengapresiasi kehadiran berbagai pihak untuk menguatkan pemahaman masyarakat agar menggunakan air yang sehat dan berkualitas. "Kami mengundang kader PKK untuk mengikuti sosialisasi ini agar bisa disampaikan ke banyak elemen masyarakat lain," katanya.

(Triyo Handoko)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gedongtengen	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005